

OPINI PUBLIK

25 Tahun lebih di Birokrat, Pengalaman Rachmansyah-Harsono di Pemerintahan Tidak Kaleng-Kaleng

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Oct 15, 2024 - 07:49



Paslon No Urut 4 Rachmansyah-Harsono

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Calon (Paslon) Nomor Urut 4 Rachmansyah-Harsono merupakan calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang paling mumpuni memimpin Morowali 5 tahun kedepan.

Alasan adalah Paslon Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa sudah lebih dari 25 tahun berkecimpung di birokrat, latar belakang pemerintahan dan pengalaman tidak kaleng-kaleng.



Calon Bupati Rachmansyah Ismail memulai karier sebagai Plt Kadis Kehutanan Kabupaten Poso tahun 2009, kemudian sebagai Kadis Pertanian Perkebunan Kabupaten Morowali tahun 2010, pada tahun 2012 Kadis Kehutanan dan Perkebunan Kabupaten Morowali.

Di tahun 2016 Kadis Perumahan dan Tata Ruang Kabupaten Morowali, tahun 2017 Kadis Perumahan Kawasan Permukiman dan Pertanahan Kabupaten Morowali.

Kemudian, yang paling membanggakan bagi seluruh masyarakat Morowali adalah saat Rachmansyah Ismail yang merupakan Putra daerah asli Morowali dilantik menjadi Kadis ESDM Propinsi Sulawesi Tengah pada tahun 2022.



Tidak sampai disitu, 1 tahun berselang Rachmansyah Ismail merangkap sebagai Pj Kadis Kehutanan Propinsi Sulawesi Tengah. Jadi, tahun 2023 Rachmansyah Ismail sebagai Kadis ESDM Sulawesi Tengah merangkap Pj Kadis Kehutanan Propinsi Sulawesi Tengah.

Hingga puncaknya pada Oktober 2023- Agustus 2024, Rachmansyah Ismail dilantik menjadi Pj Bupati Morowali kurang lebih 9 bulan menahkodai Bumi Tepeasa Moroso, mampu menorehkan berbagai prestasi yang gemilang untuk kemajuan daerah dan kesejahteraan masyarakat Morowali.

Ada beberapa yang luar biasa dilakukan Rachmansyah Ismail, diantaranya menyelesaikan utang ke tenaga medis yang sudah bertahun dan utang ke guru kontrak peninggalan pemerintah masa lalu, termasuk diantaranya menghilangkan status miskin ekstrim dari Morowali dan masih banyak hal lainnya.



Untuk prestasi, Rachmansyah Ismail telah membuktikan mampu membawa harum nama Morowali di kanca nasional yakni dengan menorehkan Piala Adipura yang kini sudah di pajang di bundaran KTM Bahomohoni, Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Olehnya, Rachmansyah Ismail kini maju menjadi Calon Bupati Morowali dengan niatan akan membangun Morowali lebih hebat lagi, yang telah dimulainya saat menjabat Pj Bupati Morowali. Diantaranya membangun Mall di Bungku Tengah, hospital internasional, universitas Morowali, jembatan penghubung Bungku Selatan- Bungku Pesisir dan lainnya.

Untuk Calon Wakil Bupati Morowali, Harsono Lamusa memulai karier tahun 1997-2001, menjabat sebagai Kepala Kantor Pendidikan dan Kebudayaan di Bungku

Tengah, Kabupaten Poso. Kemudian pada tahun 2001-2004 sebagai camat Bungku Tengah.



Tahun 2004-2005 menjabat sebagai kepala tata usaha Diklat Kabupaten Morowali, 2005-2007 Sekretaris Dinas Perindag Morowali, 2007-2008 Kepala bidang Dinas Sosial tenaga Kerja dan transmigrasi Morowali, 2008-2009 sekretaris Badan kepegawaian Daerah Morowali, 2009-2015 Kepala Dinas penanaman modal dan pelayanan satu pintu Kabupaten Morowali, 2015-2017 Kepala Dinas perhubungan Morowali, 2017-2019 Asisten administrasi bidang ekonomi dan pembangunan merangkap Plt Kepala Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah Morowali, 2018-2024 Kepala Badan Pengelolaan Pendapatan Daerah Morowali.

Tak heran, dengan latar belakang yang dimiliki Paslon No 4 Rachmansyah-Harsono banyak mendapatkan dukungan dari tokoh-tokoh besar maupun masyarakat Morowali.

Misalnya saja, Silahudin Karim atau yang akrab disapa Haji Aco merupakan Kader Partai Demokrat tetapi dia memberikan dukungan penuh ke Paslon 4 Rachmansyah-Harsono, malah tidak mendukung Paslon yang di usung oleh Partai nya sendiri.

Haji Aco merupakan mantan pimpinan DPRD Morowali yang juga pernah maju dalam kontestasi Pilkada Morowali, dengan tegas menyatakan dukungannya bahkan menjadi Jurkam Paslon 4 Rachmansyah-Harsono.

"Saya ini Bapak/Ibu Kader Partai Demokrat tetapi saya ambil sikap untuk mendukung bapak Rachmansyah-Harsono, bukan tanpa alasan mereka sudah matang di pemerintahan dan berpengalaman. Mari kita serahkan ini daerah pada ahlinya bukan mau coba-coba, kapan di kelola oleh yang bukan ahlinya kita tunggu saja kehancurannya. Olehnya, saya mengajak kita semua mari berikan

dukungan pada Paslon 4 Rachmansyah-Harsono untuk Morowali yang maju dan hebat," terang Haji Aco saat kampanye di Bahomante, Minggu malam (13/10/2024).



Demikian halnya sejumlah tokoh lainnya diantaranya, Mohammad Asra merupakan Ketua Golkar Kabupaten Morowali tetapi rela tinggalkan partai berlambang pohon beringin itu demi memberikan dukungan kepada Paslon 4 Rachmansyah-Harsono.

Dia juga sebagai mantan anggota DPRD Morowali dengan tegas dan lugas menyatakan dukungannya kepada Paslon 4 Rachmansyah-Harsono, alasan ingin melihat Morowali Maju dan berkembang yang sudah di mulai pembangunannya oleh Rachmansyah Ismail sejak menjabat Pj Bupati Morowali.

"Bapak Rachmansyah-Harsono adalah pemimpin yang tepat menahkodai Morowali, tak perlu diragukan lagi cukup matang pengalamannya di pemerintahan selama 25 tahun lebih dan kita sudah lihat secara bersama kinerjanya," ungkap Mohammad Asra disetiap pertemuan kampanye maupun diungkapkan kepada masyarakat Morowali.

(PATAR JS)